



COMUNICADO OFICIAL

En la tarde de ayer, se celebró la Tercera y última Asamblea Extraordinaria como así mandan los Estatutos del club, a no ser que haya alguna novedad de aquí al 19 de Julio.

No se presentó ninguna Candidatura a la Presidencia de la SP Ribereña, la única alternativa presentada fue por parte de algunos de nuestros entrenadores de la cantera a modo de propuesta para asumir todos los equipos de la base, es decir solo las categorías inferiores.

Han dejado claro que simplemente lo hacen para que no desaparezca el fútbol base en Ribera del Fresno, y que si hay alguna candidatura antes de que se cumpla el plazo de inscripción en Segunda División Extremeña, ellos se quedarán entrenando a los equipos de la Cantera como hasta ahora, dejando trabajar a la Directiva que esté dispuesta a asumir todos los equipos del club, incluido el Primer Equipo.

Desde la Comisión Gestora, informamos de que el plazo de inscripción en Segunda División Extremeña finaliza el 19 de Julio de 2024, día hasta el cual se mantendrá la Comisión Gestora, por lo que si llegada esa fecha no hay directiva como tal, en la temporada 2024/2025 no se inscribiría al equipo Senior y las riendas de la SP Ribereña desde Juveniles para abajo, las cogerían dicho grupo de monitores, sin que hubiese equipo representativo en Segunda División Extremeña.

Por último, desde la Comisión Gestora, apoyaremos a quien decida dar el paso y animamos a que alguien asuma este bonito reto de dirigir un club maravilloso como la SP Ribereña, formado por 400 socios y más de 150 fichas federativas a día de hoy.

Sin más, agradecer vuestro apoyo durante estas 12 temporadas y ¡¡Viva la SP Ribereña!!

